

Madrid, 22 de febrero de 2022

A la atención de Georgiy Jrukhanou y Kateryna Maliuta-Osaulova, Presidente y Responsable de Internacional de TUESWU.

Estimados colegas, ante la alarmante y preocupante situación que se está viviendo en la frontera de Ucrania con Rusia, en nombre de la Comisión Ejecutiva de la Federación de Enseñanza de CCOO de España queremos mostrar todo nuestro apoyo y solidaridad a los dos sindicatos de la educación de Ucrania por la grave situación que estáis viviendo, a todas y todos los líderes sindicales del Sindicato de Trabajadores de la Educación y la Ciencia, y a todas y todos los colegas del Sindicato Libre de Educación y Ciencia (VPONU), y, por supuesto a todo el profesorado y personal educativo, a toda la comunidad educativa y a toda la ciudadanía en general.

Desde FECCOO hacemos un llamamiento a los jefes de Estado y funcionarios del Gobierno de Ucrania, Rusia y a la comunidad europea e internacional para que hagan todo lo que sea posible y buscar una resolución pacífica a esta crisis. Recordamos que cualquier forma de conflicto de este tipo tiene graves repercusiones para las y los ciudadanos que son inocentes.

Desde nuestro sindicato denunciaremos cualquier acción de violencia, en particular con el uso de las fuerzas armadas, e insistimos en que los organismos internacionales y las instituciones europeas deben hacer todo lo posible para tratar de contener esta situación crítica y facilitar una solución pacífica del conflicto.

Confianza en un futuro esperanzador, reciban un abrazo solidario.

Federación de Enseñanza de CCOO (FECCOO)